

Königsfeier bei der Schützengilde Heidelberg

Thomas Bernert und Beate Hirscher treten zum 70jährigem Vereinsjubiläum die Regentschaft an

Der Höhepunkt eines Schützenjahres ist bei den Sportschützen jeweils die traditionelle Königsfeier mit der Proklamation des neuen Königspaares. Nun hatte die Schützengilde Heidelberg zu diesem traditionellen Ereignis ins Schützenhaus eingeladen. Zahlreiche Vereinsmitglieder und Gäste waren der Einladung gefolgt, um in geselliger Runde einen unterhaltsamen Abend miteinander zu verbringen. Bruno Winkler, Kreisschützenmeister vom Kreis 5 Heidelberg und seine Gattin Martina waren der Einladung gefolgt, wie auch Günter Hammer, Oberschützenmeister von der Schützenvereinigung Alt-Handschuhsheim mit Gattin, ebenso der Ehrenoberschützenmeister vom Schützenverein Dossenheim Helmut Schmidt mit Gattin. Einen besonderen Gruß galt dem Ehrenschiützenmeister der Gilde Friedhelm Riehl und den Ehrenmitgliedern Evi und Hans-Willi Beisel und Jürg Reil. Nachdem sich die Gäste vom warmen Büffet gestärkt hatten ließ der 1. Vorsitzende Manfred Riehl zum 70jährigen Vereinsjubiläum die Geschichte der Gilde Revue passieren. Von der Gründung im Gasthaus „zur Alten Krone“ in Heidelberg als reiner Luftgewehrverein über verschiedene Standortwechsel bis hin zum heutigen Vereinsgelände. Durch den Bau der 25m-Schießhalle wurde dadurch mit der Zeit auch die Möglichkeit geschaffen mit Groß- und Kleinkaliberpistolen und vor allem mit dem Bogen zu schießen. Die Vereinspokale wurden vom Sportleiter Wolfgang Rösch und seinen Referenten überreicht. Kathrin Hüllen siegte mit der Luftpistole, Bernd Braun bekam den Pokal für Luftpistole Auflage. Mit der Sportpistole 25m sicherte sich Thomas Bernert den Pokal. In der Disziplin Standard 25m war Christoph Baumann der Beste und den Pokal Sportpistole 25m Auflage sicherte sich Jutta Zimmer. Der Damenpokal ging an Beate Hirscher vor Doris Rösch und Evi Beisel. Aus der Hand des 1. und 2. Vorsitzenden wurde für Verdienste um Verein und Schützensport mit der Vereinsehrennadel in Silber Michael Geier geehrt, Dirk Schöder bekam die Vereinsehrennadel in Gold. Mit der silbernen Kreisnadel wurde Helge Wittmann ausgezeichnet und Peter Dannbacher erhielt die Sebastianusnadel vom Deutschen Schützenbund. Auch die Ehrung langjähriger Mitglieder durfte nicht fehlen. Geehrt wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft im Verein, beim BSV und DSB Elke Oertle und Maria & Robert Rensch. Gudrun Bechtel und Fredy Hirscher sind seit 50 Jahre Mitglieder. Dieter Hamprecht und Friedhelm Riehl feierten ihre 60jährige Mitgliedschaft. Auch wenn Erwin Tihelka kein Mitglied ist gehört er mittlerweile zur Gildefamilie. Seit 2013 umrahmt er musikalisch die Königsfeier. Da die Feier Corona bedingt 2 Mal ausfallen musste ist er dieses Jahr das 10 Mal dabei. Zu diesem Jubiläum wurde er mit der Vereinsehrennadel in Bronze geehrt. Nach einer kurzen Veranstaltungspause verwandelte sich Erwin Tihelka als musikalische Überraschung in Elvis Presley und lies den King of Pop wieder auferstehen. Bei dem wieder eingeführten Schützengildejahresrätsel, initiiert von Jutta Zimmer, musste dieses Mal „um die Ecke gedacht werden“ . Die Glücksfee Yvonne Rüger zog die Gewinner. Es gab dieses Jahr Gutscheine von der Gilde im Wert von 10 €, 20 € und 30 € zu gewinnen. Den 3. Preis gewann Lennert Schöder , den 2. Preis Beate Hirscher und Friedhelm Riehl konnte sich über den 1. Preis freuen. Nun wurde es spannend, denn der 2. Vorsitzende Holger Adler und Sportleiter Wolfgang Rösch proklamierten das neue Königspaar und seinen Hofstaat. Wer am 1.Advent beim „Königschiessen“ seinen Schuss abgegeben hatte, hoffte natürlich zur Königsfamilie 2024 zu gehören. Gewertet wurde jeweils der Beste 10er. Die neuen Majestäten wurden verkündet. Die neue Jugendschützenkönigin heißt **Alessia Schöder**, 1.

Ritter wurde Tamara Baumann. Die Glückwünsche zur Schützenliesel 2024 nahm **Beate Hirscher** entgegen, ihr zur Seite stehen als 1. Dirndl Jessica Hirscher und als 2. Dirndl Julia Bernert. Der neue Schützenkönig 2024 heißt **Thomas Bernert**. Zum Gefolge gehören als 1. Ritter Christoph Baumann und der 2. Ritter Dennis Riehl. Die neuen Majestäten eröffneten mit dem Schützenwalzer die Tanzrunde. Nach der Tombolaverlosung wurde noch lange gefeiert.

Jutta Zimmer